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共済活動に関
して頑張って、
多くの組合員
に知ってもら
えるようにな
りたいです。
（樟蔭3年）

それぞれの学
生委員会の現
状を踏まえて、
何ができるか
考えることが
できていまし
た。

02 共済活動アンケーート

自大学の活動状況を振り返ろう

これからの活動に向けて、自大学ではどのように共済活
動に取り組んできたのかをアンケートで振り返る時間を取
りました。アンケートに答えながら、地域生協とどのよう
に関われるか、どのような活動に力をいれたいか、を話し
合うこともできました。このアンケートは今後の連帯の場
や支援に活用していきます。

03 ウクライナ問題を
考える

学生委員会としてできることは？

ウクライナ情勢についての学習会を行い、大学生協とし
て、学生委員会として何ができるかを考えました。また、
大学生協がなぜ平和を大切にするかも改めて復習しました。
難しい問題ではありますが、自大学の活動に取り込めない
か、しっかり考えることができていました。

参加者
富山大(5)、京教大(2)、奈教大(4)、滋県大(1)、
同志社(1)、奈県大(2)、大経大(1)、兵県大(7)、
関学大(3)、阪電通(1)、神親女(2)、阪南大(2)、
阪樟蔭(4)、和歌山(1)、大手前(2)、近畿大(1)、
神高専(1)、大教大(2) 計18会員45名

新学期の振り
返りを自大学
で行う必要性
と現状共有を
しました！

01 新学期振り返り

今の進捗、これからについて

自大学での新学期全体の振り返りの重要性について話し
た後、自大学生協の振り返り状況やどんな人がいるといい
のかについて話しました。総代・総代会について大変な中
でもしっかりと全体の振り返りについて正副委員長の視点
から考えることができていました！
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私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。

学生委員会みん
なでセミナーい
こうねって流 れ
をつくればいっ
てくれそう！
（兵庫県立大2

年）

新しく知る、
他大学生協の
特徴や取り組
みに感動して
いました！

新入部員獲得につ
いてたくさん話し
たので、自大学の
みんなに共有して、
これからの活動を
より良いものにし
ていきます！
(近大3年)

SNSの活用や、
セミナーの参
加促進につい
て話したいで
す。
(大樟蔭 2年)

04 春のセミナーの参加
促進に向けて

春セミに参加して貰う方法を考える

春セミの概要や開催目的を提起し、どうしたら学生委員の
みんなが春セミに参加したいと思ってくれるかについて話
し合いました。

05 京滋・奈良エリア
学生委員会

京滋・奈良エリアの仲間を知ろう！

今回の京滋・奈良エリアの時間は、「京滋・奈良エリアの
仲間を知ろう！」というテーマで進めました！
自身が所属する学生委員会の特徴や取り組みを紹介しあい、
よりエリア間の連帯を強めることが出来る時間になりまし
た！

05 大兵和エリア
学生委員会

テーマセッションで悩みを相談

事前にテーマを募集し、ブレイクアウトに分かれてテーマ
セッションを行いました。これからのビジョンを見通せて
ない大学も相談し合うことによって視野が広がり、これか
らの活動に活かす準備が出来たのではないかと思います。
今後もこういったお悩み相談の場を定期的に設けていきた
いと思いました！

+A 次回のブロック学生
委員会に向けて

みんなで作るブロック学生委員会に！

次回のブロック学生委員会に向けて、アンケートの中で
「次回のブロック学生委員会で扱いたい議題」を回答して
もらっています。よりよいブロックを作っていくために、
みんなでより良いブロック学生委員会を作っていくために
も、率直な声をお願いいたします！
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ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 柿平 聖矢 ] 

Kakihira.Seiya@univ.coop


